



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville

UN MESSAGE DE MÉLANIE

Cher.e.s ami.e.s,

Nous avons maintenant clôturé la session parlementaire et la chaleur de l'été se fait sentir. Chaque jour nous travaillons à bâtir une économie forte, capable de créer des emplois durables pour nos familles tout en vous redonnant un plus grand pouvoir d'achat.

Nous sommes conscients de l'ampleur des défis. La crise du logement qui touche beaucoup d'entre nous fait partie de nos plus grandes priorités. C'est pourquoi le gouvernement investit massivement pour construire des logements abordables, afin que chacun.e puisse avoir un toit digne, sans se ruiner. Ces projets sont essentiels pour améliorer la qualité de vie dans nos quartiers.

Enfin, pour maintenir un Canada fort face aux tensions commerciales, nous soutenons nos industries clés et diversifions nos partenaires économiques. Investir dans l'innovation et la transition énergétique est crucial pour renforcer notre souveraineté tout en avançant vers un avenir plus vert et économiquement prospère.

INFO

BUREAU DE CIRCONSCRIPTION

225, rue Chabanel Ouest
Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

BUREAU PARLEMENTAIRE

Édifice de la Justice
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

📘 Mélanie Joly

✂ @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

🌐 melaniejoly.libparl.ca

BONNE FÊTE DU CANADA!

En cette fête du Canada, je vous souhaite une journée remplie de fierté, d'unité et de célébrations! C'est un honneur de représenter les citoyen.ne.s d'Ahuntsic-Cartierville et notre magnifique pays. Pour souligner notre attachement aux valeurs canadiennes, mon bureau offre gratuitement des drapeaux du Canada tout au long de l'année. N'hésitez pas à venir en chercher!

Bonne fête du Canada à toutes et à tous!



Investissement fédéral majeur pour le nouveau Centre communautaire d'Ahuntsic où logeront les organismes de Solidarité Ahuntsic

Il y a quelques semaines, notre gouvernement et moi avons eu le plaisir d'annoncer un investissement fédéral de 15 millions de dollars destiné à la construction du futur centre communautaire d'Ahuntsic. Ce projet important sera érigé au cœur de l'écoquartier Louvain, un secteur en plein essor qui incarne nos ambitions de développement durable.

Cette annonce, faite le 22 mars dernier au centre communautaire actuel sur la rue Laverdure, s'inscrit dans le cadre du programme fédéral « Bâtiments communautaires verts et inclusifs ». Ce programme vise à soutenir la construction et la rénovation d'infrastructures communautaires en réduisant la pollution, en augmentant de l'efficacité énergétique et en offrant une meilleure résilience face aux changements climatiques.

Ce financement reflète l'engagement du gouvernement du Canada à investir dans des projets qui renforcent le tissu social et environnemental de nos communautés. Le futur centre communautaire sera non seulement un lieu de rassemblement essentiel pour les citoyen.ne.s d'Ahuntsic, mais aussi un exemple concret de transition écologique et d'inclusion sociale. Je suis fière de soutenir cette initiative qui contribuera au bien-être de toutes et tous et à la vitalité de notre quartier.



Réduction d'impôts pour la classe moyenne

Les Canadiennes et les Canadiens ont réclamé du changement et la mise en œuvre d'un plan concret pour faire face à la hausse du coût de la vie qui nuit à leur qualité de vie. Un plan qui met plus d'argent dans leurs poches et qui permet de bâtir un Canada plus abordable.

Notre gouvernement a annoncé le mois dernier l'un des premiers points à l'ordre du jour du programme législatif pour la nouvelle session parlementaire : un allègement fiscal pour près de 22 millions de personnes, qui permettra aux familles à deux revenus d'économiser jusqu'à 840 \$ par année.

Cette mesure gouvernementale fera diminuer le taux d'imposition marginal de la première tranche de revenu des particuliers de 15 % à 14 % à compter du 1^{er} juillet 2025 – ce qui allégera le fardeau fiscal, générera des économies et aidera les Canadien.ne.s qui travaillent fort et qui méritent de conserver une plus grande partie de leur salaire.





HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

SUMMER EDITION 2025



MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville

A MESSAGE FROM MÉLANIE

Dear friends,

The parliamentary session has now come to a close and the warm summer air is upon us. Every day we are working to build a strong economy, capable of creating sustainable jobs for our families while restoring greater purchasing power to you.

We recognize the enormity of the ongoing challenges. The housing crisis that affects so many of us is one of our top priorities. This is why our government is investing massively to build affordable housing, so that everyone can have a place to call home, without breaking the bank. These projects are essential to improving the quality of life within our neighbourhoods.

Finally, to keep Canada strong in the face of trade tensions, we are supporting our key industries and diversifying our economic partners. Investing in innovation and energy transition is crucial to strengthening our sovereignty while moving towards a greener, more prosperous future.

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabanel Street West
Suite 1109
Montreal, Quebec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

📘 Mélanie Joly

✂ @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

🌐 melaniejoly.libparl.ca



HAPPY CANADA DAY!

On this Canada Day, I wish you a day filled with pride, unity and celebration! It's an honour to represent the citizens of Ahuntsic-Cartierville and our great country. To underline our attachment to Canadian values, my office offers free Canadian flags throughout the year. Come and pick one up!

Happy Canada Day to all!

Major federal investment for the new Ahuntsic Community Centre, home to the organizations of Solidarité Ahuntsic

A few weeks ago, our government and I were pleased to announce a federal investment of \$15 million for the construction of the future Ahuntsic Community centre. This major project will be built in the heart of the Louvain eco-district, a rapidly growing neighbourhood that embodies our ambitions for sustainable development.

The announcement, made on March 22nd at the existing community centre on Laverdure Street, is part of the federal government's "Green and Inclusive Community Buildings" program. This program aims to support the construction and renovation of community infrastructures by reducing pollution, increasing energy efficiency and offering greater resilience in the face of climate change.

This funding reflects the Government of Canada's commitment to investing in projects that strengthen the social and environmental fabric of our communities. The future community centre will not only be an essential gathering place for the citizens of Ahuntsic, but also a concrete example of ecological transition and social inclusion. I am proud to support this initiative, which will contribute to everyone's well-being and to the vitality of our neighbourhood.



Tax cut for the middle class

Canadians have called for change and a concrete plan to deal with the rising cost of living that is affecting their quality of life. A plan that puts more money in their pockets and builds a more affordable Canada.

Last month, our government announced one of the first items on the legislative agenda for the new parliamentary session: tax relief for nearly 22 million people, saving two-income families up to \$840 a year.

This government measure will reduce the marginal tax rate on the first personal income bracket from 15% to 14%, effective July 1, 2025 - cutting taxes, generating savings, and helping hard-working Canadians who deserve to keep more of their paycheques.

